



In versiones

:: Quintana Roo, acreditados

De acuerdo con HR Ratings, la calificación crediticia de Quintana Roo mejoró y se ubicó en BBB. Este avance se debe principalmente a la mejora que se ha observado en las métricas de deuda del estado y al balance primario, así como a las expectativas de que estos niveles se mantengan en los próximos años. En otras palabras, el estado que gobierna **Roberto Borge** ofrece seguridad para el pago oportuno de sus obligaciones de deuda.

HR Ratings valoró que en materia de gasto, Quintana Roo acertadamente ha destinado una mayor cantidad de recursos a inversión pública y ha contenido el gasto corriente, a pesar de la inflación y de los crecientes requerimientos del sector público.